Mitteilungen

Der Internationale Preis für moderne Ernährung im Betrage von sfr. 15000,— wird im Jahre 1972 verliehen als Anerkennung für die neuesten Arbeiten über das Thema:

Die Unterernährung und ihre gastrointestialen und metabolischen Konsequenzen

Arbeiten, die sich mit den gastrointestionalen Störungen bei Kwashiorkhor und Marasmus befassen, sowie Arbeiten, welche die metabolischen Konsequenzen der Unterernährung zum Thema haben, werden berücksichtigt. Unter metabolischen Konsequenzen verstehen wir auch Störungen des Endokrinismus.

Besonderes Interesse gilt den Arbeiten, welche sich mit spezifischen Veränderungen beschäftigen, wie Enzymdefekte des Dünndarms, der Leber oder des Pankreas oder mit entsprechenden spezifischen enzymatischen Störungen im Bereich des Intermediärstoffwechsels oder den endokrinen Funktionen.

Auskunft erteilt:

Professor Dr. M. DEMOLE Service de Diététique Hôpital Cantonal CH – 1211 Genève 4